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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.FEURSTEIN3 Dr.Blenk 3 Hagspiel 

und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend "Jahr der Behinderten" 

Die Vereinten Nationen haben das Jahr 1981 ~um "Jahr der 

Behinderten" erklart. In der entsprechenden Resolution werden 

eine Reihe von A.ktivitaten angeführt 3 die den nationalen 

Regierungen zur Durchführung empfohlen werden. 

In üsterreich ist am 6. Mai 1980 ein nationales Komitee 3 

dem die Organisation der verschiedenen Veranstaltungen obZiegt 3 

erstmals zu einer Sitzung zusammengetreten. Ih diesem Komitee 

sind neben deri zustandigen Bundesministerien auch die 

Lander und verschiedene Behindertenorganisationen vertreten. 

Bisher ist nicht bekannt geworden 3 welche zusatz lichen finanziellen 

Mittel im Jahre 1981 zur Verfügung gestellt werden und welche 

neuen Initiativen für die Behinderten vom Bundesminister für 

soziale Verwaltung geplant sind. 

Anlaßlich der Sendung "Autofahl~er unterwegs" am 14.6.1980 

hat der VizeprCi.sident des ZiviZinvalidenverbandes als eines 

der wichtigsten Anliegen der Behinderten die Gewahrung der 

FahrpreisermCi.ßigung aUT'ch die Bundesbahnen und die Post wiederhoZt. 

Die Verwirklichung dieses AnZiegens wUT'de bisher abgelehnt. 
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Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für soziale Verwaltung fo 1gende 

A n fra g e : 

1) Welche Initiativen füI' die Behinderten weI'den vom Bundes

ministel' füI' soziale VeI'waltung im "Jahr deI' BehindeI'ten" 

geplant ? 

2) Welche finanziellen Mittel weI'den dem nationalen Komitee 

fÜI' die DUI'chfühI'ung deI' veI'schiedenen' Veranstaltungen im 

"Jahr der Behinderten" zur Verfügung geste l lt ? 

3) Haben Sie Gespräche mit dem Bundesminister für Verkenr 

betI'effend d.ie Gewährung von Fahrpreisermäßigung~n durch di'e 

tJBB und die Post an' die Behinderten geführt ? 

4) Wenn j a~ we lche An twort haben Sie vom Bundesmi'nisteI' für 

Verkehr erhalten ? 
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